



## Un voyage, Un blog ...

publié le 03/04/2015

Depuis maintenant presque deux mois, les élèves de troisième participent à un blog afin de préparer leur voyage pédagogique en Alsace-Lorraine.

Ce blog s'intitule "Histoire de comprendre" car le but de ce projet est de se plonger dans les événements du XXème siècle, de la Première Guerre mondiale jusqu'à nos jours dans un territoire qui a été et qui est toujours au cœur de l'histoire de l'Europe.

De plus les troisièmes participent cette année à différents concours dans le cadre du centenaire de la Première Guerre mondiale ainsi que le CNRD (Concours national de la Résistance et de la Déportation).

En attendant les résultats, si voulez découvrir leur travail vous pouvez vous rendre sur le blog en cliquant sur le premier lien à droite du site du collège (Logo avec des représentations de cigognes évidemment !).

Enfin durant leur séjour du 20 au 24 avril vous pourrez également suivre leurs "reportages" qui seront postés le soir (si tout fonctionne parfaitement) !

Donc, bonne navigation à tous ...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**